



Communiqué



Nomination de notre nouvelle directrice générale

Montréal, le 14 juin 2023 – Le Conseil d'Administration de la Fondation Berthiaume-Du Tremblay est heureux d'annoncer la nomination de Dre Nouha Ben Gaied au poste de directrice générale de la Fondation.

Madame Ben Gaied compte plus de dix années d'expérience auprès des aînés du Québec et possède une connaissance pointue des enjeux majeurs qui entourent le vieillissement de la population. Elle a notamment contribué à la création de plusieurs initiatives provinciales pour soutenir et accompagner adéquatement les personnes vivant avec un trouble neurocognitif majeur et leurs proches aidants.

Son expertise et ses compétences en communication, relations gouvernementales, recherche et développement de programmes et de services ainsi que son esprit d'entrepreneuriat et d'innovation seront un apport important pour la poursuite de la mission de la Fondation Berthiaume-Du Tremblay et de ses initiatives en cohérence avec les orientations et les actions prioritaires de sa planification stratégique.

Madame Ben Gaied entrera en fonction le 5 septembre 2023.

Nous lui souhaitons la bienvenue et lui assurons qu'elle pourra compter sur l'appui et la collaboration des membres et des équipes de l'ensemble de l'organisation.

Lucien Hervieux,
Président du Conseil d'Administration



À propos de la Fondation

Active depuis 1967, la Fondation Berthiaume-Du Tremblay contribue au bien vieillir au Québec à travers ses deux pôles d'innovation sociale : le Quartier des générations et Présâges.

www.berthiaume-du-tremblay.com

1675, boulevard Gouin Est | Montréal (Québec) H2C 1C2
berthiaume-du-tremblay.com